



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

harmonisation

Question écrite n° 40507

Texte de la question

M. Claude Goasguen attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la gestion de l'hôpital gériatrique Sainte-Périne. Après l'accident survenu en début d'année 2013 provoquant le décès d'une pensionnaire en pleine nuit dans les jardins de l'hôpital Sainte-Périne, un nouveau décès est survenu hier matin dans cet hôpital gériatrique, dans des conditions encore inexplicables. L'enquête judiciaire menée par les services de police, et l'enquête administrative, permettront d'éclairer les conditions de ce drame et d'expliquer comment cette pensionnaire a pu s'étrangler avec la sangle de contention. En attendant les conclusions de ces enquêtes, cette situation crée de fortes dissensions au sein de l'équipe hospitalière et inquiète fortement et légitimement les patients et leurs familles. Il souhaiterait donc connaître les solutions qu'elle envisage de mettre en oeuvre, et selon quel calendrier, afin que la sécurité soit rétablie à Sainte-Périne, et que la bonne réputation de cet établissement ne soit plus entamée par de nouveaux incidents tragiques.

Données clés

Auteur : [M. Claude Goasguen](#)

Circonscription : Paris (14^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40507

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 octobre 2013](#), page 10935

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)